|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Данные формы документов, используемые для осуществления закупок путем проведения открытого конкурса, могут быть применены до утверждения Правительством Российской Федерации требований к содержанию, составу, порядку разработки типовой конкурсной документации. |  | | Примерная форма разработана отделом финансового контроля  Администрации города Волгодонска |
|  |  | |  |
|  |  | | Утверждаю |
|  |  | |  |
|  |  | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_(\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) |
|  |  | |  |
|  |  | | «\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_\_ г. |
|  |  | |  |
|  |  | |  |
|  |  | |  |
| ДОКУМЕНТАЦИЯ  ОБ ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | |
|  | | | |
|  |  |  | |
|  |  |  | |
|  |  |  | |
|  |  |  | |

г. Волгодонск 201\_ год

**Содержание**

|  |  |
| --- | --- |
| Наименование разделов и статей документации об открытом конкурсе ( далее - конкурсной документации) | № станиц |
| **Раздел 1**  Инструкция |  |
| Статья 1. Общие положения |  |
| Статья 2. Требования к участникам конкурса |  |
| Статья 3. Антидемпинговые меры при проведении конкурса |  |
| Статья 4. Требования к содержанию, составу заявки на участие в конкурсе и инструкция по ее  заполнению |  |
| Статья 5. Порядок, дата начала и окончания срока предоставления участникам конкурса  разъяснений положений конкурсной документации |  |
| Статья 6. Возможность заказчика изменить условия контракта |  |
| Статья 7. Срок, в течение которого победитель конкурса или иной участник, с которым  заключается контракт при уклонении победителя конкурса от заключения контракта, должен  подписать контракт, условия признания победителя конкурса или иного участника конкурса  уклонившимися от заключения контракта |  |
| Статья 8. Возможность заказчика одностороннего отказа от исполнения контракта в  соответствии с положениями частей 8-26 статьи 95 Федерального закона № 44-ФЗ |  |
| Статья 9. Размер обеспечение заявок |  |
| Статья 10. Размер обеспечения исполнения контракта, срок и порядок предоставления  указанного обеспечения, требования к обеспечению исполнения контракта |  |
| Статья 11. Порядок и срок отзыва заявок на участие в открытом конкурсе, порядок возврата заявок на участие в открытом конкурсе (в том числе поступивших после окончания срока подачи этих заявок), порядок внесения изменений в эти заявки (ст.43 44-ФЗ) |  |
| Статья 12. Критерии оценки заявок на участие в открытом конкурсе, величины значимости этих критериев, порядок рассмотрения и оценки заявок на участие в открытом конкурсе |  |
| Статья 13. Способы получения конкурсной документации, срок, место и порядок предоставления конкурсной документации |  |
| Статья 15. Иные условия |  |
| **Раздел 2**  Информационная карта |  |
| **Раздел 3**  Проект контракта |  |
| **Раздел 4**  Техническая часть |  |
| **Раздел 5**  Обоснование начальной (максимальной) цены контракта |  |
| **Раздел 6**  Форма заявки на участие в конкурсе |  |
|  |  |

**Раздел 1**

**конкурсной документации**

**Инструкция**

**Статья 1. Общие положения**

**1. Заказчик (уполномоченный орган, специализированная организация)[[1]](#footnote-2)** указанный(ая) в ***Информационной карте*** конкурсной документации, проводит открытый конкурс, наименование и описание объекта закупки которого указаны в ***Информационной карте*** конкурсной документации, в соответствии с процедурами, условиями и положениями конкурсной документации.

Данные о заказчике (уполномоченном органе, специализированной организации) указаны в ***Информационной карте*** конкурсной документации.

2. Вопросы проведения открытого конкурса, не отраженные в конкурсной документации, регулируются Федеральным законом от 05 апреля 2013 года № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» (далее по тексту Федеральный закон № 44-ФЗ).

3. Если заказчиком принято решение об ограничении участия в определении поставщика (подрядчика, исполнителя), информация о таком ограничении с обоснованием его причин должна быть указана в извещении об осуществлении закупки. **(ст.27 44-ФЗ)**

4. Участники закупки имеют право выступать в отношениях, связанных с осуществлением закупки, как непосредственно, так и через своих представителей. Полномочия представителей участников закупки подтверждаются доверенностью, выданной и оформленной в соответствии с гражданским [законодательством](consultantplus://offline/ref=AFD573B8364A42DB5957158E35EF129CAC450ED6CAAFC3B8E4995B3D17E614C15A926D1BF841019Ar8Q2G).

5. В случае предоставления преимуществ учреждениям и предприятиям уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов в соответствии с утвержденными Правительством Российской Федерации перечнями товаров, работ, услуг, сведения об их установлении указываются в **Информационной карте** конкурсной документации.

В случае, если победителем открытого конкурса признано учреждение или предприятие уголовно-исполнительной системы, организация инвалидов, контракт по требованию победителя заключается по предложенной им цене с учетом преимущества в отношении цены контракта, но не выше начальной (максимальной) цены контракта, указанной в извещении об осуществлении закупки.

**Статья 2. Требования к участникам конкурса (ст. 31 44-ФЗ)**

**Участник закупки** – любое юридическое лицо независимо от его организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала или любое физическое лицо, в том числе зарегистрированное в качестве индивидуального предпринимателя.

В случае установления в пункте 12 Информационной карты конкурсной документацииограничений участия в определении поставщика участником закупки может быть только субъект малого предпринимательства, социально ориентированная некоммерческая организация (за исключением социально ориентированной некоммерческой организации, учредителем которой является Российская Федерация, субъект Российской Федерации или муниципальное образование), осуществляющие в соответствии с учредительными документами виды деятельности, предусмотренные [п. 1 ст. 31.1](consultantplus://offline/ref=45FBAAE54FAEBC72AE798465E6434B1D942D68A7A00EF2396DFC149E3D3752A0A1A826A208T9SFH) Федерального закона от 12.01.1996 № 7-ФЗ «О некоммерческих организациях».

1. При осуществлении закупки заказчик устанавливает следующие единые требования к участникам закупки:

1) соответствие требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставку товара, выполнение работы, оказание услуги, являющихся объектом закупки;

2) непроведение ликвидации участника закупки - юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника закупки - юридического лица или индивидуального предпринимателя несостоятельным (банкротом) и об открытии конкурсного производства;

3) неприостановление деятельности участника закупки в порядке, установленном [Кодексом](consultantplus://offline/ref=AFD573B8364A42DB5957158E35EF129CAC450FDBCAA6C3B8E4995B3D17E614C15A926D1FF9r4Q2G) Российской Федерации об административных правонарушениях, на дату подачи заявки на участие в закупке;

4) отсутствие у участника закупки недоимки по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с [законодательством](consultantplus://offline/ref=AFD573B8364A42DB5957158E35EF129CAC450ED5C1ABC3B8E4995B3D17E614C15A926D1BF942r0Q2G) Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с [законодательством](consultantplus://offline/ref=AFD573B8364A42DB5957158E35EF129CAC450ED5C1ABC3B8E4995B3D17E614C15A926D1BF940r0Q5G) Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника закупки, по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период. Участник закупки считается соответствующим установленному требованию в случае, если им в установленном порядке подано заявление об обжаловании указанных недоимки, задолженности и решение по такому заявлению на дату рассмотрения заявки на участие в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) не принято;

5) отсутствие у участника закупки - физического лица либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа или главного бухгалтера юридического лица - участника закупки судимости за преступления в сфере экономики (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;

5.1) участник закупки - юридическое лицо, которое в течение двух лет до момента подачи заявки на участие в закупке не было привлечено к административной ответственности за совершение административного правонарушения, предусмотренного [статьей 19.28](consultantplus://offline/ref=F95E4BB2B0D9E59DAA27E24322105E5BE15DAF11CD244F7DC295A732C038D61ECAFE6C4D3CDFjAr1M) Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях;

6) обладание участником закупки исключительными правами на результаты интеллектуальной деятельности, если в связи с исполнением контракта заказчик приобретает права на такие результаты, за исключением случаев заключения контрактов на создание произведений литературы или искусства, исполнения, на финансирование проката или показа национального фильма.

7) отсутствие между участником закупки и заказчиком конфликта интересов, под которым понимаются случаи, при которых руководитель заказчика, член комиссии по осуществлению закупок, руководитель контрактной службы заказчика, контрактный управляющий состоят в браке с физическими лицами, являющимися выгодоприобретателями, единоличным исполнительным органом хозяйственного общества (директором, генеральным директором, управляющим, президентом и другими), членами коллегиального исполнительного органа хозяйственного общества, руководителем (директором, генеральным директором) учреждения или унитарного предприятия либо иными органами управления юридических лиц - участников закупки, с физическими лицами, в том числе зарегистрированными в качестве индивидуального предпринимателя, - участниками закупки либо являются близкими родственниками (родственниками по прямой восходящей и нисходящей линии (родителями и детьми, дедушкой, бабушкой и внуками), полнородными и неполнородными (имеющими общих отца или мать) братьями и сестрами), усыновителями или усыновленными указанных физических лиц. Под выгодоприобретателями для целей настоящей статьи понимаются физические лица, владеющие напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем десятью процентами голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей десять процентов в уставном капитале хозяйственного общества.

1.1. Отсутствие в предусмотренном Федеральным законом № 44-ФЗ реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей) информации об участнике закупки, в том числе информации об учредителях, о членах коллегиального исполнительного органа, лице, исполняющем функции единоличного исполнительного органа участника закупки - юридического лица[[2]](#footnote-3).

2. Правительство Российской Федерации вправе устанавливать к участникам закупок отдельных видов товаров, работ, услуг, закупки которых осуществляются путем проведения конкурса, дополнительные требования, в том числе к наличию:

1) финансовых ресурсов для исполнения контракта;

2) на праве собственности или ином законном основании оборудования и других материальных ресурсов для исполнения контракта;

3) опыта работы, связанного с предметом контракта, и деловой репутации;

4) необходимого количества специалистов и иных работников определенного уровня квалификации для исполнения контракта.

В случае если Правительством Российской Федерации установлены к участникам закупок отдельных видов товаров, работ, услуг дополнительные требования, такие требования указываются в ***Информационной карте*** конкурсной документации.

3. Указанные в настоящей статье требования предъявляются в равной мере ко всем участникам закупки.

4. Комиссия по осуществлению закупок проверяет соответствие участников закупки требованиям, указанным в пункте 1 части 1 и части 1.1 (при наличии таких требований) настоящей статьи, и в отношении отдельных видов закупок товаров, работ, услуг требованиям, установленным в соответствии с [частью 2](#Par471) настоящей статьи, если такие требования установлены Правительством Российской Федерации, а также вправе проверять соответствие участников закупок требованиям, указанным в [пунктах](#Par465)  2–7  [части 1](#Par470) настоящей статьи. Комиссия по осуществлению закупок не вправе возлагать на участников закупок обязанность подтверждать соответствие указанным требованиям, за исключением случаев, если указанные требования установлены Правительством Российской Федерации в соответствии с [частью 2](#Par471) настоящей статьи[[3]](#footnote-4).

5. Отстранение участника закупки от участия в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) или отказ от заключения контракта с победителем определения поставщика (подрядчика, исполнителя) осуществляется в любой момент до заключения контракта, если заказчик или комиссия по осуществлению закупок обнаружит, что участник закупки не соответствует требованиям, указанным в частях 1, 1.1 и 2 (при наличии таких требований) настоящей статьи, или предоставил недостоверную информацию в отношении своего соответствия указанным требованиям.

6. При осуществлении закупок лекарственных препаратов, которые включены в перечень жизненно необходимых и важнейших лекарственных препаратов, в дополнение к основанию, предусмотренному [частью 5](#Par482) настоящей статьи, отстранение участника закупки от участия в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) или отказ от заключения контракта с победителем определения поставщика (подрядчика, исполнителя) осуществляется в любой момент до заключения контракта, если заказчик или комиссия по осуществлению закупок обнаружит, что:

1) предельная отпускная цена лекарственных препаратов, предлагаемых таким участником закупки, не зарегистрирована;

2) предлагаемая таким участником закупки цена закупаемых лекарственных препаратов превышает их предельную отпускную цену и от снижения предлагаемой цены при заключении контракта участник закупки отказывается.

**Статья 3. Антидемпинговые меры при проведении конкурса (ст.37 44-ФЗ)**

1. Если при проведении конкурса начальная (максимальная) цена контракта составляет более чем пятнадцать миллионов рублей и участником закупки, с которым заключается контракт, предложена цена контракта, которая на двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены контракта, контракт заключается только после предоставления таким участником обеспечения исполнения контракта в размере, превышающем в полтора раза размер обеспечения исполнения контракта, указанный в документации о проведении конкурса, но не менее чем в размере аванса (если контрактом предусмотрена выплата аванса).

2. Если при проведении конкурса начальная (максимальная) цена контракта составляет пятнадцать миллионов рублей и менее и участником закупки, с которым заключается контракт, предложена цена контракта, которая на двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены контракта, контракт заключается только после предоставления таким участником обеспечения исполнения контракта в размере, указанном в [части 1](#Par577) настоящей статьи, или информации, подтверждающей добросовестность такого участника на дату подачи заявки в соответствии с [частью 3](#Par579) настоящей статьи.

3. К информации, подтверждающей добросовестность участника закупки, относится информация, содержащаяся в реестре контрактов, заключенных заказчиками, и подтверждающая исполнение таким участником в течение одного года до даты подачи заявки на участие в конкурсе или аукционе трех и более контрактов (при этом все контракты должны быть исполнены без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней), либо в течение двух лет до даты подачи заявки на участие в конкурсе или аукционе четырех и более контрактов (при этом не менее чем семьдесят пять процентов контрактов должны быть исполнены без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней), либо в течение трех лет до даты подачи заявки на участие в конкурсе или аукционе трех и более контрактов (при этом все контракты должны быть исполнены без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней). В этих случаях цена одного из контрактов должна составлять не менее чем двадцать процентов цены, по которой участником закупки предложено заключить контракт в соответствии с частью 2 настоящей статьи.

4. Информация, предусмотренная [частью 3](consultantplus://offline/ref=7C81C730D2B10D62CEEF3CAD8050C4599D6C9B24BCBA05AD889496F326FDBA8AAF9468624BBC7BB44FL6H) настоящей статьи, предоставляется участником закупки в составе заявки на участие в конкурсе. Комиссия по осуществлению закупок отклоняет такую заявку в случае признания этой информации недостоверной. Решение об отклонении такой заявки фиксируется в протоколе определения поставщика (подрядчика, исполнителя) с указанием причин отклонения такой заявки, доводится до сведения участника закупки, направившего заявку, не позднее рабочего дня, следующего за днем подписания указанного протокола. Если участником закупки в случае, предусмотренном [частью 2](consultantplus://offline/ref=7C81C730D2B10D62CEEF3CAD8050C4599D6C9B24BCBA05AD889496F326FDBA8AAF9468624BBC7BB34FLFH) настоящей статьи, в составе заявки на участие в конкурсе не предоставлена информация, подтверждающая его добросовестность в соответствии с [частью 3](consultantplus://offline/ref=7C81C730D2B10D62CEEF3CAD8050C4599D6C9B24BCBA05AD889496F326FDBA8AAF9468624BBC7BB44FL6H) настоящей статьи, контракт с данным участником заключается после предоставления им обеспечения исполнения контракта в размере, в полтора раза превышающем размер обеспечения исполнения контракта, указанный в документации о проведении конкурса, но не менее чем в размере аванса (если контрактом предусмотрена выплата аванса).

5. Обеспечение, указанное в [частях 1](consultantplus://offline/ref=A68B4265E115D7033DC9FA76DBBDD1153F672A8C06F86A2D0EF9DEB7EF9FA645942D230282565BADCEO4H) и [2](consultantplus://offline/ref=A68B4265E115D7033DC9FA76DBBDD1153F672A8C06F86A2D0EF9DEB7EF9FA645942D230282565BADCEO5H) настоящей статьи, предоставляется участником закупки, с которым заключается контракт, до его заключения. Участник закупки, не выполнивший данного требования, признается уклонившимся от заключения контракта. В этом случае уклонение участника закупки от заключения контракта оформляется протоколом, который размещается в единой информационной системе и доводится до сведения всех участников закупки не позднее рабочего дня, следующего за днем подписания указанного протокола.

6. При проведении конкурсов в целях заключения контрактов на выполнение научно-исследовательских, опытно-конструкторских или технологических работ, оказание консультационных услуг заказчик вправе установить в конкурсной документации различные величины значимости критериев оценки заявок для случаев подачи участником конкурса заявки, содержащей предложение о цене контракта, которая:

1) до двадцати пяти процентов ниже начальной (максимальной) цены контракта;

2) на двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены контракта.

7. В случаях, предусмотренных [пунктом 2 части 6](#Par2) настоящей статьи, величина значимости такого критерия, как цена контракта, устанавливается равной десяти процентам суммы величин значимости всех критериев оценки заявок.

8. Если предметом контракта, для заключения которого проводится конкурс, является поставка товара, необходимого для нормального жизнеобеспечения (продовольствие, средства для оказания скорой, в том числе скорой специализированной, медицинской помощи в экстренной или неотложной форме, лекарственные средства, топливо), участник закупки, предложивший цену контракта, которая на двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены контракта, обязан представить заказчику обоснование предлагаемой цены контракта, которое может включать в себя гарантийное письмо от производителя с указанием цены и количества поставляемого товара, документы, подтверждающие наличие товара у участника закупки, иные документы и расчеты, подтверждающие возможность участника закупки осуществить поставку товара по предлагаемой цене.

9. Обоснование, указанное в части [8](#Par587) настоящей статьи, представляется участником закупки, предложившим цену контракта на двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены контракта, в составе заявки на участие в конкурсе при проведении конкурса. В случае невыполнения таким участником данного требования или признания комиссией по осуществлению закупок предложенной цены контракта необоснованной заявка на участие в конкурсе такого участника отклоняется. Указанное решение комиссии по осуществлению закупок фиксируется в протоколе рассмотрения и оценки заявок на участие в конкурсе или рассмотрения единственной заявки на участие в конкурсе

10. В случае признания победителя конкурса уклонившимся от заключения контракта на участника закупки, с которым в соответствии с положениями Федерального закона № 44-ФЗ заключается контракт, распространяются требования настоящей статьи в полном объеме.

11. Положения настоящей статьи не применяются в случае, если при осуществлении закупок лекарственных препаратов, которые включены в утвержденный Правительством Российской Федерации перечень жизненно необходимых и важнейших лекарственных препаратов, участником закупки, с которым заключается контракт, предложена цена всех закупаемых лекарственных препаратов, сниженная не более чем на двадцать пять процентов относительно их зарегистрированной в соответствии с законодательством об обращении лекарственных средств предельной отпускной цены.

**Статья 4. Требования к содержанию, в том числе к описанию предложения участника открытого конкурса, к форме, составу заявки на участие в открытом конкурсе и инструкцию по ее заполнению (ст.51 44-ФЗ)**

1. Заявки на участие в открытом конкурсе представляются по форме и в порядке, которые указаны в конкурсной документации, а также в месте и до истечения срока, которые указаны в извещении о проведении открытого конкурса.

2. Участник открытого конкурса подает в письменной форме заявку на участие в открытом конкурсе в запечатанном конверте, не позволяющем просматривать содержание заявки до вскрытия, или в форме электронного документа (если такая форма подачи заявки допускается конкурсной документацией)[[4]](#footnote-5). Заявка на участие в открытом конкурсе должна содержать всю указанную заказчиком в конкурсной документации информацию, а именно:

1) следующие информацию и документы об участнике открытого конкурса, подавшем заявку на участие в открытом конкурсе:

а) наименование, фирменное наименование (при наличии), место нахождения, почтовый адрес (для юридического лица), идентификационный номер налогоплательщика (при наличии) учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа участника открытого конкурса, фамилия, имя, отчество (при наличии), паспортные данные, место жительства (для физического лица), номер контактного телефона;

б) выписка из единого государственного реестра юридических лиц или засвидетельствованная в нотариальном порядке копия такой выписки (для юридического лица), выписка из единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей или засвидетельствованная в нотариальном порядке копия такой выписки (для индивидуального предпринимателя), которые получены не ранее чем за шесть месяцев до даты размещения в единой информационной системе извещения о проведении открытого конкурса, копии документов, удостоверяющих личность (для иного физического лица), надлежащим образом заверенный перевод на русский язык документов о государственной регистрации юридического лица или физического лица в качестве индивидуального предпринимателя в соответствии с законодательством соответствующего государства (для иностранного лица);

в) документ, подтверждающий полномочия лица на осуществление действий от имени участника открытого конкурса - юридического лица (копия решения о назначении или об избрании либо копия приказа о назначении физического лица на должность, в соответствии с которыми такое физическое лицо обладает правом действовать от имени участника открытого конкурса без доверенности (далее в настоящей статье - руководитель). В случае, если от имени участника открытого конкурса действует иное лицо, заявка на участие в открытом конкурсе должна содержать также доверенность на осуществление действий от имени участника открытого конкурса, заверенную печатью участника открытого конкурса (при наличии печати) и подписанную руководителем (для юридического лица) или уполномоченным руководителем лицом, либо засвидетельствованную в нотариальном порядке копию указанной доверенности. В случае, если указанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем, заявка на участие в открытом конкурсе должна содержать также документ, подтверждающий полномочия такого лица;

г) документы или копии таких документов, подтверждающие соответствие участника конкурса требованиям установленным:

- [пунктом 1](#Par463)  [части 1](#Par464)  [статьи](#Par471) 2 раздела 1 конкурсной документации(при наличии таких требований);

- частью 2 статьи 2 раздела 1 конкурсной документации(указывается в Информационной карте конкурсной документации),

- а также декларация о соответствии участника конкурса требованиям, установленным пунктами [2](#Par465) - [7 части 1 статьи](#Par470) 2 конкурсной документации;

д) копии учредительных документов участника открытого конкурса (для юридического лица);

е) решение об одобрении или о совершении крупной сделки либо копия такого решения в случае, если требование о необходимости наличия такого решения для совершения крупной сделки установлено законодательством Российской Федерации, учредительными документами юридического лица и для участника открытого конкурса поставка товара, выполнение работы или оказание услуги, являющихся предметом контракта, либо внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в открытом конкурсе, обеспечения исполнения контракта является крупной сделкой;

ж) документы, подтверждающие право участника открытого конкурса на получение преимуществ в соответствии со [статьями 28](consultantplus://offline/ref=EE3B4186E4C940322E0AC50163AAF50C3E207272985A283B2C0D078677E17C5825D05C392D74887366l9H) - 29 Федерального закона №44-ФЗ, или заверенные копии таких документов[[5]](#footnote-6);

з) документы, подтверждающие соответствие участника открытого конкурса и (или) предлагаемых им товара, работы или услуги условиям, запретам и ограничениям в случае, если такие условия, запреты и ограничения установлены заказчиком в Информационной карте конкурсной документациив соответствии со [статьей 14](consultantplus://offline/ref=EE3B4186E4C940322E0AC50163AAF50C3E207272985A283B2C0D078677E17C5825D05C392D748A7366l6H) Федерального закона №44-ФЗ, или заверенные копии таких документов;

и) декларация о принадлежности участника открытого конкурса к субъектам малого предпринимательства или социально ориентированным некоммерческим организациям в случае установления заказчиком ограничения, предусмотренного частью 3 статьи 30 Федерального закона 44-ФЗ.

2) предложение участника открытого конкурса в отношении объекта закупки, а в случае закупки товара также предлагаемая цена единицы товара, наименование страны происхождения товара;

3) в случаях, предусмотренных конкурсной документацией, копии документов, подтверждающих соответствие товара, работы или услуги требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации (при наличии в соответствии с законодательством Российской Федерации данных требований к указанным товару, работе или услуге). При этом не допускается требовать представление таких документов, если в соответствии с законодательством Российской Федерации такие документы передаются вместе с товаром;

4) в случае, предусмотренном [частью 2 статьи 3](consultantplus://offline/ref=EE3B4186E4C940322E0AC50163AAF50C3E207272985A283B2C0D078677E17C5825D05C392D748F7166l9H) конкурсной документации, документы, подтверждающие добросовестность участника открытого конкурса;

5) документы, подтверждающие внесение обеспечения заявки на участие в открытом конкурсе (платежное поручение, подтверждающее перечисление денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в открытом конкурсе с отметкой банка, или заверенная банком копия этого платежного поручения либо включенная в реестр банковских гарантий банковская гарантия).

6) в случае, если в конкурсной документации указан такой критерий оценки заявок на участие в конкурсе, как квалификация участника открытого конкурса, заявка участника открытого конкурса может содержать также документы, подтверждающие его квалификацию, при этом отсутствие указанных документов не является основанием для признания заявки не соответствующей требованиям настоящего Федерального закона.

7) участники закупок обязаны декларировать в заявке на участие в конкурсе свою принадлежность к субъектам малого предпринимательства или социально ориентированным некоммерческим организациям, в случае если в Информационной карте конкурсной документации, установлено ограничение участия в определении поставщика

3. Заявка на участие в открытом конкурсе может содержать эскиз, рисунок, чертеж, фотографию, иное изображение, образец, пробу товара, закупка которого осуществляется.

4. Все листы поданной в письменной форме заявки на участие в открытом конкурсе, все листы тома такой заявки должны быть прошиты и пронумерованы. Заявка на участие в открытом конкурсе и том такой заявки должны содержать опись входящих в их состав документов, быть скреплены печатью участника открытого конкурса (при наличии печати) (для юридического лица) и подписаны участником открытого конкурса или лицом, уполномоченным участником открытого конкурса. Соблюдение участником открытого конкурса указанных требований означает, что информация и документы, входящие в состав заявки на участие в открытом конкурсе и тома заявки на участие в открытом конкурсе, поданы от имени участника открытого конкурса и он несет ответственность за подлинность и достоверность этих информации и документов. Не допускается устанавливать иные требования к оформлению заявки на участие в открытом конкурсе, за исключением предусмотренных настоящей частью требований к оформлению такой заявки. При этом ненадлежащее исполнение участником открытого конкурса требования о том, что все листы таких заявки и тома должны быть пронумерованы, не является основанием для отказа в допуске к участию в открытом конкурсе.

5. Требовать от участника открытого конкурса иные документы и информацию, за исключением предусмотренных [частью 2](#Par1) настоящей статьи документов и информации, не допускается.

6. Каждый конверт с заявкой на участие в открытом конкурсе, каждая поданная в форме электронного документа заявка на участие в открытом конкурсе, поступившие в срок, указанный в конкурсной документации, регистрируются заказчиком, специализированной организацией. При этом отказ в приеме и регистрации конверта с заявкой на участие в открытом конкурсе, на котором не указана информация о подавшем его лице, и требование о предоставлении соответствующей информации не допускаются.

7. Участник открытого конкурса вправе подать только одну заявку на участие в открытом конкурсе в отношении каждого предмета открытого конкурса (лота).

8. В случае, если несколько граждан планируют создание произведения литературы или искусства, исполнения (как результата интеллектуальной деятельности), являющихся предметом контракта, совместным творческим трудом, указанные граждане подают одну заявку на участие в открытом конкурсе и считаются одним участником открытого конкурса.

9. В случае, если конкурсной документацией предусмотрено право заказчика заключить контракты на выполнение двух и более поисковых научно-исследовательских работ с несколькими участниками открытого конкурса, участник открытого конкурса вправе подать заявку на участие в открытом конкурсе (лоте) только в отношении одной поисковой научно-исследовательской работы.

10. Прием заявок на участие в открытом конкурсе прекращается с наступлением срока вскрытия конвертов с заявками на участие в открытом конкурсе или открытия доступа к поданным в форме электронных документов заявкам на участие в открытом конкурсе.

11. Заказчик (уполномоченный орган) обеспечивают сохранность конвертов с заявками на участие в открытом конкурсе, защищенность, неприкосновенность и конфиденциальность поданных в форме электронных документов заявок на участие в открытом конкурсе и обеспечивают рассмотрение содержания заявок на участие в открытом конкурсе только после вскрытия конвертов с заявками на участие в открытом конкурсе или открытия доступа к поданным в форме электронных документов заявкам на участие в открытом конкурсе в соответствии с настоящим Федеральным законом. Лица, осуществляющие хранение конвертов с заявками на участие в открытом конкурсе, в том числе поданных в форме электронных документов заявок на участие в открытом конкурсе, не вправе допускать повреждение этих конвертов, осуществлять открытие доступа к таким заявкам до момента вскрытия конвертов с заявками на участие в открытом конкурсе или открытия доступа к поданным в форме электронных документов заявкам на участие в открытом конкурсе в соответствии с Федеральным законом 44-ФЗ.

12. Конверт с заявкой на участие в открытом конкурсе, поступивший после истечения срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе, не вскрывается и в случае, если на конверте с такой заявкой указана информация о подавшем ее лице, в том числе почтовый адрес, возвращается заказчиком (уполномоченным органом) в порядке, установленном конкурсной документацией. Открытие доступа к заявкам на участие в открытом конкурсе, поданным в форме электронных документов после истечения срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе, не осуществляется.

13. В случае, если по окончании срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе подана только одна заявка на участие в открытом конкурсе или не подано ни одной такой заявки, открытый конкурс признается несостоявшимся. В случае, если конкурсной документацией предусмотрено два и более лота, конкурс признается не состоявшимся только в отношении тех лотов, в отношении которых подана только одна заявка на участие в открытом конкурсе или не подано ни одной такой заявки.

14. Заявка не должна содержать двусмысленных толкований и предложений, сведения о товарах, представляемые участником закупки, не должны сопровождаться словами «эквивалент», «аналог», «типа», «от», «до», «не более», «не менее», «примерно», «около» и т.д. Заявка должна содержать только достоверные сведения.

Описание объекта закупки может содержать показатели, значения которых не могут быть определены однозначным образом (одним числовым значением), а фиксируются верхней или нижней границей, и могут изменяться в зависимости от различного рода факторов (изменение окружающей среды, воздействие иных внешних или внутренних параметров), а также в силу физической природы данных показателей. Показатели в таком случае устанавливаются в связке со словосочетаниями «не менее» или «не более», или иным аналогичным образом, и указывается их предельная величина (максимальная или минимальная). Словосочетание «не менее» или «не более», или аналогичнное ему не исключаются. При этом «не менее» означает, что предельное значение, предлагаемое участником, должно быть равно или больше установленного, «не более» – равно или меньше.

Если в описании объекта закупки установлен диапазонный показатель, его значение не должно изменяться участником в ту или иную сторону, должен быть предложен именно диапазон и именно с такими же предельными его значениями.

При установлении значения, содержащего «/» (слеш), означающего свойство товара обладать показателем с альтернативной возможностью его применения (отличается от взаимоисключения значений), необходимо предлагать товар с таким же значением (напр., напряжение, В – 220/380).

Если содержатся знаки ±, +/− устанавливающие рядом со значением показателя максимальные величины допусков, то такие знаки означают допустимые отклонения и не удаляются, а оставляются без изменения.

15. Все документы, входящие в состав заявки на участие в открытом конкурсе, должны иметь четко читаемый текст.

16. Заявка должна быть составлена на русском языке.

17. Заявка может быть составлена на другом языке при условии, что к ней будет прилагаться нотариально заверенный перевод соответствующих разделов на русском языке.

18. Цена контракта, предлагаемая участником закупки, не может превышать начальную (максимальную) цену контракта (цену лота), начальную (максимальную) цену единицы товара, начальную (максимальную) цену запасных частей (каждой запасной части) к технике, к оборудованию, начальную (максимальную) цену единицы услуги и (или) работы. В случае если цена контракта, указанная в заявке и предлагаемая участником закупки превышает начальную (максимальную) цену контракта (цену лота), соответствующий участник закупки не допускается к участию в конкурсе на основании несоответствия его заявки требованиям, установленным конкурсной документацией.

19. Участник закупки цену контракта указывает в заявке на участие в конкурсе (раздел 6 конкурсной документации «Форма заявки на участие в открытом конкурсе»).

20. Если в документах, входящих в состав заявки на участие в конкурсе, имеются расхождения между обозначением сумм прописью и цифрами, то комиссией принимается к рассмотрению сумма, указанная прописью.

21. Описание участниками закупки поставляемого товара, в случае если он является объектом закупки, его функциональных характеристик (потребительских свойств), а также его количественных и качественных характеристик, требования к описанию участниками закупки выполняемых работ, оказываемых услуг, в случае если они являются объектом закупки, их количественных и качественных характеристик, осуществляется в соответствии с требованиями, указанными в Разделе 3 (проект контракта и техническое задание (спецификация)).

22. Не полное предоставление информации участником закупки, предоставление объема поставляемого товара, выполняемых работ, оказываемых услуг несоответствующего потребностям заказчика, является несоответствием требованиям конкурсной документации.

23. Требования к гарантийному сроку и (или) объему предоставления гарантий качества товара, работ, услуг, к обслуживанию товара, к расходам на эксплуатацию товара, к обязательности осуществления монтажа и наладки товара, к обучению лиц, осуществляющих использование и обслуживание товара - при необходимости указываются в заявке на участие в конкурсе (раздел 6 настоящей конкурсной документации «Форма заявки на участие в открытом конкурсе»). Заявки на участие в конкурсе содержащие условия исполнения контракта несоответствующие требованиям конкурсной документации к дальнейшему участию в конкурсе не допускаются.

24. Предоставленные в составе заявки на участие в конкурсе документы не возвращаются участнику закупки.

**Статья 5. Порядок, дата начала и окончания срока предоставления участникам конкурса разъяснений положений документации (ст.65 44-ФЗ)**

1. Любой участник открытого конкурса вправе направить в письменной форме заказчику запрос о даче разъяснений положений конкурсной документации. В течение двух рабочих дней с даты поступления указанного запроса заказчик обязан направить в письменной форме или в форме электронного документа разъяснения положений конкурсной документации, если указанный запрос поступил к заказчику не позднее чем за пять дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе.

2. В течение одного рабочего дня с даты направления разъяснений положений конкурсной документации такие разъяснения должны быть размещены заказчиком в единой информационной системе с указанием предмета запроса, но без указания лица, от которого поступил запрос. Разъяснения положений конкурсной документации не должны изменять ее суть.

3. Дата начала и окончания срока предоставления участникам конкурса разъяснений положений документации указывается в ***Информационной карте*** конкурсной документации***.***

**Статья 6. Возможность заказчика изменить условия контракта**

Возможность заказчика изменить условия контракта указывается в ***Информационной карте*** конкурсной документации***.***

**Статья 7. Срок, в течение которого победитель конкурса или иной участник, с которым заключается контракт при уклонении победителя конкурса от заключения контракта, должен подписать контракт, условия признания победителя конкурса или иного участника конкурса уклонившимися от заключения контракта**

1. Контракт заключается после предоставления участником закупки, с которым заключается контракт, обеспечения исполнения контракта в соответствии с положениями Федерального закона   
№44-ФЗ и настоящей конкурсной документации.

2. При заключении контракта Заказчик по согласованию с участником закупки, с которым в соответствии с Законом заключается контракт, вправе увеличить количество поставляемого товара на сумму, не превышающую разницы между ценой контракта, предложенной таким участником, и начальной (максимальной) ценой контракта (ценой лота), если это право Заказчика предусмотрено конкурсной документацией. При этом цена единицы товара не должна превышать цену единицы товара, определяемую как частное от деления цены контракта, указанной в заявке на участие в конкурсе, с которым заключается контракт, на количество товара, указанное в извещении о проведении конкурса.

3. Контракт заключается не ранее чем через десять дней и не позднее чем через двадцать дней с даты размещения в единой информационной системе протокола рассмотрения и оценки заявок на участие в конкурсе.

4. В течение десяти дней с даты размещения в единой информационной системе протокола рассмотрения и оценки заявок на участие в конкурсе победитель конкурса обязан подписать контракт и представить все экземпляры контракта Заказчику. При этом победитель конкурса одновременно с контрактом обязан представить Заказчику документы, подтверждающие предоставление обеспечения исполнения контракта в размере, который предусмотрен конкурсной документацией. В случае, если победителем конкурса не исполнены требования настоящего пункта, такой победитель признается уклонившимся от заключения контракта.

5. При уклонении победителя конкурса от заключения контракта Заказчик вправе обратиться в суд с иском о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения контракта в части, не покрытой суммой обеспечения заявки на участие в конкурсе, и заключить контракт с участником конкурса, заявке на участие в конкурсе которого присвоен второй номер.

6. Проект контракта, в случае согласия участника конкурса, заявке на участие в конкурсе которого присвоен второй номер, заключить контракт, составляется Заказчиком путем включения в проект контракта, прилагаемый к конкурсной документации, условий исполнения контракта, предложенных этим участником. Проект контракта подлежит направлению Заказчиком этому участнику в срок, не превышающий десяти дней с даты признания победителя конкурса уклонившимся от заключения контракта. Участник конкурса, заявке на участие в конкурсе которого присвоен второй номер, вправе подписать контракт и передать его Заказчику в порядке и в сроки, которые предусмотрены частью 7.4. настоящей статьи, или отказаться от заключения контракта. Одновременно с подписанными экземплярами контракта этот участник обязан предоставить обеспечение исполнения контракта.

7. Непредоставление участником конкурса, заявке на участие в конкурсе которого присвоен второй номер, Заказчику в срок, установленный настоящей статьей, подписанных этим участником экземпляров контракта и обеспечения исполнения контракта не считается уклонением этого участника от заключения контракта. В данном случае конкурс признается несостоявшимся.

8. В течение десяти дней с даты получения от победителя конкурса или участника конкурса, заявке на участие в конкурсе которого присвоен второй номер, подписанного контракта с приложением документов, подтверждающих предоставление обеспечения исполнения контракта, Заказчик обязан подписать контракт и передать один экземпляр контракта лицу, с которым заключен контракт, или его представителю либо направить один экземпляр контракта по почте лицу, с которым заключен контракт. В случае, если Заказчик не совершил предусмотренные настоящей частью действия, он признается уклонившимся от заключения контракта. При уклонении Заказчика от заключения контракта с победителем конкурса или участником конкурса, заявке на участие в конкурсе которого присвоен второй номер, этот победитель или этот участник вправе обратиться в суд с иском о понуждении Заказчика заключить контракт и о взыскании с Заказчика убытков, причиненных уклонением Заказчика от заключения контракта.

9. В случае наличия принятых судом или арбитражным судом судебных актов либо возникновения обстоятельств непреодолимой силы, препятствующих подписанию контракта одной из сторон в установленные настоящей статьей сроки, эта сторона обязана уведомить другую сторону о наличии таких судебных актов или таких обстоятельств в течение одного дня. При этом течение установленных документацией сроков приостанавливается на срок исполнения таких судебных актов или срок действия таких обстоятельств, но не более чем на тридцать дней. В случае отмены, изменения или исполнения таких судебных актов либо прекращения действия таких обстоятельств соответствующая сторона обязана уведомить другую сторону об этом не позднее дня, следующего за днем отмены, изменения или исполнения таких судебных актов либо прекращения действия таких обстоятельств.

10. В случае признания несостоявшимся открытого конкурса в соответствии с частями 1 и 7 статьи 55 Федерального закона №44-ФЗ после получения согласования заключения контракта, предусмотренного п.25 ч.1 ст.93 Федерального закона №44-ФЗ контракт должен быть заключен с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем) в срок не более чем двадцать дней с даты получения заказчиком такого согласования, на условиях, предусмотренных документацией о закупке, по цене, предложенной участником закупки, с которым заключается контракт. Такая цена не должна превышать начальную (максимальную) цену контракта, цену контракта, предложенную в заявке соответствующего участника закупки.

**Статья 8. Возможность заказчика одностороннего отказа от исполнения контракта в соответствии с положениями частей 8-26 статьи 95 Федерального закона № 44-ФЗ**

Информация о возможности одностороннего отказа от исполнения контракта в соответствии с положениями частей 8-26 статьи 95 Федерального закона №44-ФЗ указывается ***в Информационной карте*** конкурсной документации***.***

**Статья 9. Размер обеспечения заявок, а так же условия банковской гарантии (ст.44 44-ФЗ)**

1. При проведении конкурса заказчик обязан установить требование к обеспечению заявок.

2. Обеспечение заявки на участие в конкурсе может предоставляться участником закупки путем внесения денежных средств или банковской гарантией. Выбор способа обеспечения заявки на участие в конкурсе осуществляется участником закупки.

3. Банковская гарантия, выданная участнику закупки банком для целей обеспечения заявки на участие в конкурсе, должна соответствовать требованиям [статьи 45](consultantplus://offline/ref=1F37EC253EBC98E9CC771EC1E5DB4922A130E7C54676F0F1F7114026B23327AE12E72A20CF87C840p4lCM) Федерального закона №44-ФЗ. Срок действия банковской гарантии, предоставленной в качестве обеспечения заявки, должен составлять не менее чем два месяца с даты окончания срока подачи заявок.

Заказчик в качестве обеспечения исполнения контракта принимает банковскую гарантию, выданную банком, включенным в предусмотренный статьей 74.1 Налогового кодекса Российской Федерации перечень банков, отвечающих установленным требованиям для принятия банковских гарантий в целях налогообложения.

3.1 Банковская гарантия должна быть безотзывной и должна содержать:

1) сумму банковской гарантии, подлежащую уплате гарантом заказчику в случае ненадлежащего исполнения обязательств принципалом в соответствии со статьей 96 Федерального закона № 44-ФЗ;

2) обязательства принципала, надлежащее исполнение которых обеспечивается банковской гарантией;

3) обязанность гаранта уплатить заказчику неустойку в размере 0,1 процента денежной суммы, подлежащей уплате, за каждый день просрочки;

4) условие, согласно которому исполнением обязательств гаранта по банковской гарантии является фактическое поступление денежных сумм на счет, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими заказчику;

5) срок действия банковской гарантии с учетом требований настоящей конкурсной документации;

6) отлагательное условие, предусматривающее заключение договора предоставления банковской гарантии по обязательствам принципала, возникшим из контракта при его заключении, в случае предоставления банковской гарантии в качестве обеспечения исполнения контракта;

7) установленный Правительством Российской Федерации перечень документов, предоставляемых заказчиком банку одновременно с требованием об осуществлении уплаты денежной суммы по банковской гарантии.

3.2 В банковскую гарантию включается условие о праве заказчика на бесспорное списание денежных средств со счета гаранта, если гарантом в срок не более чем пять рабочих дней не исполнено требование заказчика об уплате денежной суммы по банковской гарантии, направленное до окончания срока действия банковской гарантии.

3.3 Запрещается включение в условия банковской гарантии требования о представлении заказчиком гаранту судебных актов, подтверждающих неисполнение принципалом обязательств, обеспечиваемых банковской гарантией.

3.4 Заказчик рассматривает поступившую в качестве обеспечения исполнения контракта банковскую гарантию в срок, не превышающий трех рабочих дней со дня ее поступления.

3.5 Основанием для отказа в принятии банковской гарантии заказчиком является:

1) отсутствие информации о банковской гарантии в реестре банковских гарантий;

2) несоответствие банковской гарантии условиям, указанным в частях 2 и 3 статьи 45 Федерального закона № 44-ФЗ;

3) несоответствие банковской гарантии требованиям, содержащимся в извещении проведении открытого конкурса, конкурсной документации.

3.6 В случае отказа в принятии банковской гарантии заказчик в срок, установленный пунктом 3.4 информирует в письменной форме или в форме электронного документа об этом лицо, предоставившее банковскую гарантию, с указанием причин, послуживших основанием для отказа.

3.7 Банковская гарантия, предоставляемая участником закупки в качестве обеспечения исполнения контракта должна быть включена в реестр банковских гарантий, размещенный в единой информационной системе.

3.8 Банковская гарантия должна соответствовать дополнительным требованиям, установленным Постановлением Правительства РФ от 08.11.2013 №1005 «О банковских гарантиях, используемых для целей Федерального закона "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

4. Требование об обеспечении заявки на участие в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) в равной мере относится ко всем участникам закупки.

5. В случае, если участником закупки в составе заявки представлены документы, подтверждающие внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в определении поставщика (подрядчика, исполнителя), и до даты рассмотрения и оценки заявок денежные средства не поступили на счет, который указан заказчиком в документации о закупке и на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими заказчику, такой участник признается не предоставившим обеспечение заявки.

6. Денежные средства, внесенные в качестве обеспечения заявки на участие в определении поставщика (подрядчика, исполнителя), возвращаются на счет участника закупки при проведении конкурса в течение не более чем пяти рабочих дней с даты наступления одного из следующих случаев:

1) подписание протокола рассмотрения и оценки заявок на участие в конкурсе. При этом возврат осуществляется в отношении денежных средств всех участников закупки, за исключением победителя определения поставщика (подрядчика, исполнителя), которому такие денежные средства возвращаются после заключения контракта;

2) отмена определения поставщика (подрядчика, исполнителя);

3) отклонение заявки участника закупки;

4) отзыв заявки участником закупки до окончания срока подачи заявок;

5) получение заявки на участие в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) после окончания срока подачи заявок;

6) отстранение участника закупки от участия в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) или отказ от заключения контракта с победителем определения поставщика (подрядчика, исполнителя) в соответствии с [частями 9](consultantplus://offline/ref=DCA1BF376DC11C43D2BEB57BE94E018311D49175DACCC477028DEEB64760722258973FA9AF4AF97Eb6n2M) и [10 статьи 31](consultantplus://offline/ref=DCA1BF376DC11C43D2BEB57BE94E018311D49175DACCC477028DEEB64760722258973FA9AF4AF97Eb6n1M) Федерального закона №44-ФЗ;

7) получение заказчиком решения контрольного органа в сфере закупок об отказе в согласовании заключения контракта с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем).

7. Возврат банковской гарантии в случаях, указанных в [части 6](consultantplus://offline/ref=E29B12B8B714980774863108D525660ABC229CF1B047188A2FFEF276E03268952F3D2F6BB2D963CCW9p4M) настоящей статьи, заказчиком предоставившему ее лицу или гаранту не осуществляется, взыскание по ней не производится.

8. Размер обеспечения заявки должен составлять от одной второй процента до пяти процентов начальной (максимальной) цены контракта.

9. В случае, если закупка осуществляется в соответствии со [статьями 28](consultantplus://offline/ref=5888A362E96DD87CBEC33C2CBF135E1D44E81A4D6A451D7A530AC65745179C1E34B7404DC0F6CC1ADDr2M) - [30](consultantplus://offline/ref=5888A362E96DD87CBEC33C2CBF135E1D44E81A4D6A451D7A530AC65745179C1E34B7404DC0F6CC19DDrDM) Федерального закона №44-ФЗ и участником закупки является учреждение или предприятие уголовно-исполнительной системы, организация инвалидов, субъект малого предпринимательства либо социально ориентированная некоммерческая организация, размер обеспечения заявки не может превышать два процента начальной (максимальной) цены контракта.

10. Размер обеспечения заявок на участие в конкурсе и реквизиты счета для внесения обеспечения указывается в ***Информационной карте*** конкурсной документации***.***

**Статья 10. Размер обеспечения исполнения контракта, срок и порядок предоставления указанного обеспечения, требования к обеспечению исполнения контракта (ст.96 44-ФЗ)**

1. Исполнение контракта может обеспечиваться предоставлением банковской гарантии, выданной банком и соответствующей требованиям [статьи 45](#Par712) Федерального закона № 44-ФЗ, или внесением денежных средств на указанный заказчиком счет, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими заказчику. Способ обеспечения исполнения контракта определяется участником закупки, с которым заключается контракт, самостоятельно. Срок действия банковской гарантии должен превышать срок действия контракта не менее чем на один месяц.

2. Заказчик в качестве обеспечения исполнения контракта принимает банковскую гарантию, выданную банком, включенным в предусмотренный статьей 74.1 Налогового кодекса Российской Федерации перечень банков, отвечающих установленным требованиям для принятия банковских гарантий в целях налогообложения.

2.1 Банковская гарантия должна быть безотзывной и должна содержать:

1) сумму банковской гарантии, подлежащую уплате гарантом заказчику в случае ненадлежащего исполнения обязательств принципалом в соответствии со статьей 96 Федерального закона № 44-ФЗ;

2) обязательства принципала, надлежащее исполнение которых обеспечивается банковской гарантией;

3) обязанность гаранта уплатить заказчику неустойку в размере 0,1 процента денежной суммы, подлежащей уплате, за каждый день просрочки;

4) условие, согласно которому исполнением обязательств гаранта по банковской гарантии является фактическое поступление денежных сумм на счет, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими заказчику;

5) срок действия банковской гарантии с учетом требований настоящей конкурсной документации;

6) отлагательное условие, предусматривающее заключение договора предоставления банковской гарантии по обязательствам принципала, возникшим из контракта при его заключении, в случае предоставления банковской гарантии в качестве обеспечения исполнения контракта;

7) установленный Правительством Российской Федерации перечень документов, предоставляемых заказчиком банку одновременно с требованием об осуществлении уплаты денежной суммы по банковской гарантии.

2.2 В банковскую гарантию включается условие о праве заказчика на бесспорное списание денежных средств со счета гаранта, если гарантом в срок не более чем пять рабочих дней не исполнено требование заказчика об уплате денежной суммы по банковской гарантии, направленное до окончания срока действия банковской гарантии.

2.3 Запрещается включение в условия банковской гарантии требования о представлении заказчиком гаранту судебных актов, подтверждающих неисполнение принципалом обязательств, обеспечиваемых банковской гарантией.

2.4 Заказчик рассматривает поступившую в качестве обеспечения исполнения контракта банковскую гарантию в срок, не превышающий трех рабочих дней со дня ее поступления.

2.5 Основанием для отказа в принятии банковской гарантии заказчиком является:

1) отсутствие информации о банковской гарантии в реестре банковских гарантий;

2) несоответствие банковской гарантии условиям, указанным в частях 2 и 3 статьи 45 Федерального закона № 44-ФЗ;

3) несоответствие банковской гарантии требованиям, содержащимся в извещении проведении открытого конкурса, конкурсной документации.

2.6 В случае отказа в принятии банковской гарантии заказчик в срок, установленный пунктом 2.4 информирует в письменной форме или в форме электронного документа об этом лицо, предоставившее банковскую гарантию, с указанием причин, послуживших основанием для отказа.

2.7 Банковская гарантия, предоставляемая участником закупки в качестве обеспечения исполнения контракта должна быть включена в реестр банковских гарантий, размещенный в единой информационной системе.

2.8 Банковская гарантия должна соответствовать дополнительным требованиям, установленным Постановлением Правительства РФ от 08.11.2013 №1005 «О банковских гарантиях, используемых для целей Федерального закона "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

3. Размер обеспечения исполнения контракта, в том числе каждого контракта, исходя из начальной (максимальной) цены лота пропорционально количеству указанных контрактов (в случае проведения открытого конкурса по нескольким лотам), должен составлять от пяти до тридцати процентов начальной (максимальной) цены контракта, указанной в извещении об осуществлении закупки. В случае, если начальная (максимальная) цена контракта превышает пятьдесят миллионов рублей, Заказчик обязан установить требование обеспечения исполнения контракта в размере от десяти до тридцати процентов начальной (максимальной) цены контракта, но не менее чем в размере аванса (если контрактом предусмотрена выплата аванса). В случае, если аванс превышает тридцать процентов начальной (максимальной) цены контракта, размер обеспечения исполнения контракта устанавливается в размере аванса. В случае, если предложенная в заявке участника закупки цена снижена на двадцать пять и более процентов по отношению к начальной (максимальной) цене контракта, участник закупки, с которым заключается контракт, предоставляет обеспечение исполнения контракта с учетом положений [ст. 37](consultantplus://offline/ref=67C6C704FA5C0B9AC116D63C80B87FCAFD6321A6352AF9D2B6B89605CF3E41ACE9E4153A0EF2C2CBL3uEI) Федерального закона 44-ФЗ. Размер обеспечения исполнения контракта, в том числе каждого контракта, указан в Информационной карте конкурсной документации.

4. В ходе исполнения контракта поставщик (подрядчик, исполнитель) вправе предоставить Заказчику обеспечение исполнения контракта, уменьшенное на размер выполненных обязательств, предусмотренных контрактом, взамен ранее предоставленного обеспечения исполнения контракта. При этом может быть изменен способ обеспечения исполнения контракта.

5. Положения Федерального закона №44-ФЗ об обеспечении исполнения контракта не применяются в случае:

1) заключения контракта с участником закупки, который является государственным или муниципальным казенным учреждением;

2) осуществления закупки услуги по предоставлению кредита;

3) заключения бюджетным учреждением контракта, предметом которого является выдача банковской гарантии.

6. Контракт заключается после предоставления участником закупки, с которым заключается контракт, обеспечения исполнения контракта в соответствии с положениями Федерального закона 44-ФЗ.

7. В случае не предоставления участником закупки, с которым заключается контракт, обеспечения исполнения контракта в срок, установленный для заключения контракта, такой участник считается уклонившимся от заключения контракта.

8. Размер обеспечения исполнения контракта и реквизиты расчетного счета, в случае выбора способа внесения денежных средств, указываются в ***Информационной карте*** конкурсной документации***.***

**Статья 11. Порядок и срок отзыва заявок на участие в открытом конкурсе, порядок возврата заявок на участие в открытом конкурсе (в том числе поступивших после окончания срока подачи этих заявок), порядок внесения изменений в эти заявки (ст.43, 52 44-ФЗ)**

1. Участник открытого конкурса вправе изменить или отозвать свою заявку до истечения срока подачи заявок, т.е. до момента вскрытия конвертов и (или) открытия доступа к поданным в форме электронных документов заявкам на участие в открытом конкурсе или в случае проведения открытого конкурса по нескольким лотам до вскрытия таких конвертов и (или) открытия доступа к поданным в форме электронных документов в отношении каждого лота заявкам на участие в открытом конкурсе. В этом случае участник открытого конкурса не утрачивает право на внесенные в качестве обеспечения заявки денежные средства.

Изменение заявки или уведомление о ее отзыве является действительным, если изменение осуществлено или уведомление получено Заказчиком до истечения срока подачи заявок.

2. Изменения, внесенные в заявку на участие в открытом конкурсе, считаются неотъемлемой частью заявки на участие в открытом конкурсе. Изменения заявки на участие в открытом конкурсе подаются в письменной форме в запечатанном конверте. На конверте указываются предмет открытого конкурса (лота), на участие в котором подается данная заявка, и первоначальный регистрационный номер заявки следующим образом: «Изменение заявки на участие в открытом конкурсе \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_. Номер лота \_\_\_). Регистрационный номер заявки на участие в открытом конкурсе \_\_\_».

3. Изменения заявок на участие в открытом конкурсе регистрируются аналогично порядку, установленному для регистрации заявок на участие в открытом конкурсе.

4. Заявка на участие в открытом конкурсе отзывается в следующем порядке:

- участник открытого конкурса подает в письменном виде уведомление об отзыве заявки на участие в открытом конкурсе, содержащее информацию о том, что он отзывает свою заявку;

- в уведомлении об отзыве заявки на участие в открытом конкурсе указывается предмет открытого конкурса, регистрационный номер заявки на участие в открытом конкурсе, дата, время и способ подачи заявки на участие в открытом конкурсе;

- уведомление об отзыве заявки на участие в открытом конкурсе скрепляется печатью участника открытого конкурса (для юридических лиц) и подписывается участником открытого конкурса или лицом, уполномоченным таким участником открытого конкурса.

5. Уведомление об отзыве заявки на участие в открытом конкурсе подается до момента вскрытия конвертов с заявками на участие в открытом конкурсе и открытием доступа к заявкам, поданным в форме электронных документов, по адресу, по которому осуществляется вскрытие конвертов с заявками на участие в открытом конкурсе, указанному в настоящей конкурсной документации.

6. Уведомление об отзыве заявки на участие в открытом конкурсе регистрируется в журнале регистрации заявок на участие в открытом конкурсе.

7. При получении уведомления об отзыве заявки на участие в открытом конкурсе Заказчик сравнивает регистрационный номер заявки на участие в открытом конкурсе, указанный в заявке на участие в открытом конкурсе и в уведомлении об отзыве заявки на участие в открытом конкурсе, и если они совпадают, вскрывает конверт с заявкой на участие в открытом конкурсе, которая отозвана.

8. Конверт с заявкой на участие в открытом конкурсе, поступивший после истечения срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе, не вскрывается и в случае, если на конверте с такой заявкой указана информация о подавшем ее лице, в том числе почтовый адрес, возвращается Заказчиком, специализированной организацией. Открытие доступа к заявкам на участие в открытом конкурсе, поданным в форме электронных документов после истечения срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе, не осуществляется.

**Статья 12. Критерии оценки заявок на участие в открытом конкурсе, величины значимости этих критериев, порядок рассмотрения и оценки заявок на участие в открытом конкурсе**

1. Критерии оценки заявок на участие в открытом конкурсе, величины значимости этих критериев указаны в Информационной карте конкурсной документации.

2. При проведении открытого конкурса в целях заключения контракта на выполнение научно-исследовательских, опытно-конструкторских или технологических работ, оказание консультационных услуг Заказчик вправе установить в конкурсной документации различные величины значимости критериев оценки заявок для случаев подачи участником конкурса заявки, содержащей предложение о цене контракта, которая:

2.1. До двадцати пяти процентов ниже начальной (максимальной) цены контракта;

2.2. На двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены контракта. При этом, величина значимости такого критерия, как цена контракта, устанавливается равной десяти процентам суммы величин значимости всех критериев оценки заявок.

3. Порядок рассмотрения и оценки заявок на участие в открытом конкурсе осуществляется в соответствии с Постановлением Правительства Российской Федерации от 28.11.2013 № 1085 «Об утверждении правил оценки заявок, окончательных предложений участников закупки товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд»: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_(указать в соответствии с установленными критериями оценки заявок на участие в открытом конкурсе).

**Статья 13. Способы получения конкурсной документации, срок, место и порядок предоставления конкурсной документации**

1 Размещение конкурсной документации в единой информационной системе осуществляется заказчиком одновременно с размещением извещения о проведении открытого конкурса. Конкурсная документация должна быть доступна для ознакомления в единой информационной системе (до ввода в эксплуатацию указанной системы на официальном сайте Российской Федерации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» для размещения информации о размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг) без взимания платы. Предоставление конкурсной документации (в том числе по запросам заинтересованных лиц) до размещения извещения о проведении открытого конкурса не допускается.

2. После даты размещения извещения о проведении открытого конкурса заказчик на основании поданного в письменной форме заявления любого заинтересованного лица в течение двух рабочих дней с даты получения соответствующего заявления обязан предоставить такому лицу конкурсную документацию в порядке, указанном в извещении о проведении открытого конкурса. При этом конкурсная документация предоставляется в форме документа на бумажном носителе после внесения данным лицом платы за предоставление конкурсной документации, если данная плата установлена заказчиком и указание об этом содержится в извещении о проведении открытого конкурса, за исключением случаев предоставления конкурсной документации в форме электронного документа. Размер данной платы не должен превышать расходы заказчика на изготовление копии конкурсной документации и доставку ее лицу, подавшему указанное заявление, посредством почтовой связи. Предоставление конкурсной документации в форме электронного документа осуществляется без взимания платы, за исключением платы, которая может взиматься за предоставление конкурсной документации на электронном носителе.

3. Конкурсная документация, размещенная в единой информационной системе должна соответствовать полностью конкурсной документации, предоставляемой по запросам заинтересованных лиц.

4. Плата (при ее установлении), взимаемую заказчиком за предоставление конкурсной документации, способ осуществления и валюту платежа, а также место предоставления конкурсной документации указывается в Информационной карте конкурсной документации.

**Статья 14. Иные условия**

В случае указания в конкурсной документациина товарные знаки, считать, что они сопровождаются словами «или эквивалент» [[6]](#footnote-7)

**Раздел 2**

**конкурсной документации**

**ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА[[7]](#footnote-8)**

**открытого конкурса**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **1** | **Наименование, место нахождения, почтовый адрес, адрес электронной почты, номер контактного телефона, ответственное должностное лицо заказчика, специализированной организации:** |  |
| **2** | **Информация о контрактной службе, контрактном управляющем, ответственных за заключение контракта:** |  |
| **3** | **Используемый способ определения поставщика (подрядчика, исполнителя):** |  |
| **4** | **Наименование и описание объекта закупки:[[8]](#footnote-9)** |  |
| **5** | **Источник финансирования:** |  |
| **6** | **Начальная (максимальная) цена контракта:** |  |
| **7** | **Информация о количестве и месте доставки товара, являющегося предметом контракта:** |  |
| **8** | **Место выполнения работы или оказания услуги, являющихся предметом контракта:** |  |
| **9** | **Сроки поставки товара или завершения работы либо график оказания услуг:** |  |
| **10** | **Преимущества[[9]](#footnote-10):**  **- учреждениям уголовно-исполнительной системы:** | установлены,в размере \_\_\_\_\_\_\_% от цены контракта/ не установлены |
| **- организациям инвалидов:** | установлены, в размере \_\_\_\_\_\_\_% от цены контракта/ не установлены |
| **11** | **Ограничение участия в определении поставщика (подрядчика, исполнителя), установленное в соответствии с Федеральным законом № 44-ФЗ:** | закупка осуществляется для субъектов малого предпринимательства, социально ориентированных некоммерческих организации/ не установлены.[[10]](#footnote-11) |
| **12** | **Условия, запреты и ограничения допуска товаров, происходящих из иностранного государства или группы иностранных государств, работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых иностранными лицами:** | Установлены \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/Не установлены |
| **13** | **Предъявляемые к участникам открытого конкурса требования в соответствии с** [**частью 2 статьи**](#Par471) **2 конкурсной документации (при наличии таких требований):** | Установлены: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/не установлены[[11]](#footnote-12) |
| **14** | **Срок, место и порядок подачи заявок участников закупки:** | Окончательный срок подачи заявок на участие в конкурсе: в 10:00 «09» февраля 2014 г  ул.Ленина, д.3 (вход со двора), г.Волгодонск, Ростовская область, Россия, 347360, ООО «Ромашка» с «09» января 2014 г. по «08» февраля 2014 г. в рабочие дни с 10:00ч до 13:00ч. и с 13:45 до 16:00  Прием заявок «09» февраля 2014 г. будет осуществляться с 09:00ч до 10:00ч. |
| **15** | **Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в открытом конкурсе и (или) открытия доступа к поданным в форме электронных документов этим заявкам** | Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе и открытие доступа к поданным в форме электронных документов заявкам на участие в конкурсе будет осуществлено конкурсной комиссией «09» февраля 2014 года в 10:00ч. по адресу:  ул. Ленина 3, (вход со двора), г.Волгодонск, Ростовская область, Россия, 347370, ООО «Ромашка» |
| **16** | **Дата рассмотрения и оценки заявок** |  |
| **17** | **Плата (при ее установлении), взимаемая** **заказчиком за предоставление конкурсной документации, способ осуществления и валюта платежа, а также место предоставления конкурсной документации:** | Предоставление конкурсной документации в письменной форме и в форме электронного документа осуществляется без взимания платы/устанавливается в размере: \_\_ в порядке: \_\_\_\_  Конкурсная документация предоставляется по адресу: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |
| **18** | **Информация о валюте, используемой для формирования цены контракта и расчетов с поставщиками (подрядчиками, исполнителями):** | российский рубль |
| **19** | **Размер обеспечения заявок на участие в закупке, реквизиты счета для внесения обеспечения заявки:** |  |
| **20** | **Размер обеспечения исполнения контракта:** |  |
| **21** | **Реквизиты счета заказчика для внесения денежных средств в качестве обеспечения исполнения контракта:** |  |
| **22** | **Порядок применения официального курса иностранной валюты к рублю Российской Федерации, установленного Центральным банком Российской Федерации и используемого при оплате контракта:** | указать порядок (или не применяется) |
| **23** | **Возможность заказчика изменить количество поставляемого по контракту товара:** | Установлена: При заключении контракта заказчик по согласованию с участником закупки, с которым в соответствии с Федеральным законом № 44-ФЗ заключается контракт, вправе увеличить количество поставляемого товара на сумму, не превышающую разницы между ценой контракта, предложенной таким участником, и начальной (максимальной) ценой контракта (ценой лота). При этом цена единицы товара не должна превышать цену единицы товара, определяемую как частное от деления цены контракта, указанной в предложенной участником конкурса, с которым заключается контракт, на количество товара, указанное в извещении о проведении конкурса. /не установлена[[12]](#footnote-13) |
| **24** | **Возможность заказчика изменить условия контракта по соглашению сторон в соответствии с положениями Федерального закона № 44-ФЗ :** | Установлена в следующих случаях: [[13]](#footnote-14)  а) при снижении цены контракта без изменения предусмотренных контрактом количества товара, объема работы или услуги, качества поставляемого товара, выполняемой работы, оказываемой услуги и иных условий контракта;  б) если по предложению заказчика увеличиваются предусмотренные контрактом количество товара, объем работы или услуги не более чем на десять процентов или уменьшаются предусмотренные контрактом количество поставляемого товара, объем выполняемой работы или оказываемой услуги не более чем на десять процентов. При этом по соглашению сторон допускается изменение с учетом положений бюджетного законодательства Российской Федерации цены контракта пропорционально дополнительному количеству товара, дополнительному объему работы или услуги исходя из установленной в контракте цены единицы товара, работы или услуги, но не более чем на десять процентов цены контракта. При уменьшении предусмотренных контрактом количества товара, объема работы или услуги стороны контракта обязаны уменьшить цену контракта исходя из цены единицы товара, работы или услуги. Цена единицы дополнительно поставляемого товара или цена единицы товара при уменьшении предусмотренного контрактом количества поставляемого товара должна определяться как частное от деления первоначальной цены контракта на предусмотренное в контракте количество такого товара/не установлена |
| **25** | **Возможность одностороннего отказа от исполнения контракта в соответствии с положениями** [**частей**](#Par1595) **1 -** [**26 статьи**](#Par1613) **95 Федерального закона № 44-ФЗ:** | предусмотрена[[14]](#footnote-15)/не предусмотрена |
| **26** | **Дата начала и окончания срока предоставления участникам конкурса разъяснений положений конкурсной документации:** | Любой участник закупки, которому необходимо получить какие-либо разъяснения в отношении положений конкурсной документации, может обратиться в письменной форме к \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ по адресу \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  Запросы по разъяснению конкурсной документации принимаются со дня, следующего за днем размещения в единой информационной системе извещения о проведении открытого конкурса. Прием запросов заканчивается за пять дней до дня окончания подачи заявок на участие в конкурсе.  Дата начала срока предоставления: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  Дата окончания срока предоставления: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |
| **27** | **Критерии оценки заявок на участие в конкурсе с ограниченным участием, величины значимости этих критериев:** |  |

**Раздел 3**

**конкурсной документации**

**Контракт (проект)**

**В контракт включаются следующие условия:**

1. Наименование объекта закупки контракта, количество поставляемого товара (объем выполняемых работ, оказываемых услуг): \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (код ОКПД).

2. Требования к гарантийному сроку и (или) объему предоставления гарантий качества товара (работы, услуги), к обслуживанию товара, к расходам на эксплуатацию товара, об обязательности осуществления монтажа и наладки товара, к обучению лиц, осуществляющих использование и обслуживание товара (при необходимости):[[15]](#footnote-16) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

2.1. Требования к гарантийному сроку и (или) объему предоставления гарантий качества товара (работы, услуги) (при необходимости)[[16]](#footnote-17) \_\_\_\_\_\_\_\_\_.

2.2. Требования к гарантийному обслуживанию товара (при необходимости):[[17]](#footnote-18) \_\_\_\_\_\_.

2.3. Требования красходам на эксплуатацию товара (при необходимости): \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

2.4. Требования об обязательности осуществления монтажа и наладки товара (при необходимости): \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

*Примечание: в случае осуществления закупки машин и оборудования установление требований, предусмотренных пунктами 2.1 – 2.4, обязательно в случае, если это предусмотрено технической документацией на товар.*

2.5. Требования о предоставлении гарантии производителя товара (новых машин и оборудования) и к сроку действия такой гарантии (при необходимости): \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

2.6. Требования о предоставлении гарантии поставщика на товар(новые машины и оборудование) и к сроку действия такой гарантии (при необходимости): \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

*Примечание: срок действия такой гарантии должен быть не менее чем срок действия гарантии производителя данного товара.*

3. Требования к месту, условиям и срокам (этапам) поставки товара, выполнения работ, оказания услуг: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

3.1. Требования к месту поставки товара, выполнения работ, оказания услуг: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

3.2. Требования к условиям поставки товара, выполнения работ, оказания услуг:\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

3.3. Требования к срокам (этапам) поставки товара, выполнения работ, оказания услуг: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

4. Форма, сроки и порядок оплаты товара, работ, услуг, отдельных этапов исполнения контракта: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

5. Порядок формирования цены контракта (с учетом или без учета расходов на перевозку, страхование, уплату таможенных пошлин, налогов и других обязательных платежей): \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

6. Требования к функциональным, техническим и качественным характеристикам (эксплуатационным характеристикам) товара, работ, услуг и иные показатели, связанные с определением соответствия поставляемого товара, выполняемых работ, оказываемых услуг потребностям заказчика: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

6.1. Требования к качеству товара, работ, услуг: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

6.2. Требования к техническим характеристикам товара, работ, услуг: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

6.3. Требования к безопасности товара, работ, услуг: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

6.4. Требования к функциональным характеристикам (эксплуатационным характеристикам) товара:\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

6.5. Требования к размерам, упаковке, маркировке, этикетке, отгрузке товара: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

6.6. Требования к результатам работ (услуг): \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

6.7. Иные показатели, связанные с определением соответствия поставляемого товара, выполняемых работ, оказываемых услуг потребностям заказчика: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_.

*Примечание: Пункт 6 оформляется в виде отдельного документа, приложением к контракту в виде спецификации, технического задания и т.д.*

*При описании товара (работ, услуг) необходимо, если это возможно, использовать стандартные показатели, требования, условные обозначения и терминологию, касающиеся технических и качественных характеристиках товара (работ, услуг), установленных в соответствии с техническими регламентами, стандартами и иными требованиями, предусмотренными законодательством Российской Федерации о техническом регулировании.*

*В случае если при описании не используются такие стандартные показатели, требования, условные обозначения и терминология, должно содержаться обоснование необходимости использования других показателей, требований, обозначений и терминологии.*

7. Перечень документов, подтверждающих соответствие товара, работ, услуг требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации *(если в соответствии с законодательством Российской Федерации установлены требования к таким товару, работам, услугам).*

*Если не предусмотрены, указать:* не предусмотрены.

*Если предусмотрены, указать:*

*7. 1.* \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*7.2. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_*

8. При заключении контракта указывается, что цена контракта является твердой и определяется на весь срок исполнения контракта, а в [случаях](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_157435/), установленных Правительством Российской Федерации, указываются ориентировочное значение цены контракта либо формула цены и максимальное значение цены контракта, установленные заказчиком в документации о закупке. При заключении и исполнении контракта изменение его условий не допускается, за исключением случаев, предусмотренных [статьей 95](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_157037/?frame=12#p2347)  Федерального закона № 44-ФЗ и конкурсной документацией.

9. Если контракт заключается на срок более чем три года и цена контракта составляет более чем сто миллионов рублей, контракт должен включать в себя график исполнения контракта.

10. В контракт включается обязательное условие об ответственности заказчика и поставщика (подрядчика, исполнителя) за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств, предусмотренных контрактом.

11. В случае просрочки исполнения заказчиком обязательств, предусмотренных контрактом, а также в иных случаях неисполнения или ненадлежащего исполнения заказчиком обязательств, предусмотренных контрактом, поставщик (подрядчик, исполнитель) вправе потребовать уплаты неустоек (штрафов, пеней). Пеня начисляется за каждый день просрочки исполнения обязательства, предусмотренного контрактом, начиная со дня, следующего после дня истечения установленного контрактом срока исполнения обязательства. Такая пеня устанавливается контрактом в размере одной трехсотой действующей на дату уплаты пеней ставки рефинансирования Центрального банка Российской Федерации от не уплаченной в срок суммы. Штрафы начисляются за ненадлежащее исполнение заказчиком обязательств, предусмотренных контрактом, за исключением просрочки исполнения обязательств, предусмотренных контрактом. Размер штрафа устанавливается контрактом в виде фиксированной суммы, определенной в порядке, установленном Правительством Российской Федерации[[18]](#footnote-19).

12. В случае просрочки исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств (в том числе гарантийного обязательства), предусмотренных контрактом, а также в иных случаях неисполнения или ненадлежащего исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств, предусмотренных контрактом, заказчик направляет поставщику (подрядчику, исполнителю) требование об уплате неустоек (штрафов, пеней).

13. Пеня начисляется за каждый день просрочки исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательства, предусмотренного контрактом, начиная со дня, следующего после дня истечения установленного контрактом срока исполнения обязательства, и устанавливается контрактом в размере, определенном в [порядке](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_154930/?dst=100023), установленном Правительством Российской Федерации, но не менее чем одна трехсотая действующей на дату уплаты пени ставки рефинансирования Центрального банка Российской Федерации от цены контракта, уменьшенной на сумму, пропорциональную объему обязательств, предусмотренных контрактом и фактически исполненных поставщиком (подрядчиком, исполнителем).

14. Штрафы начисляются за неисполнение или ненадлежащее исполнение поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств, предусмотренных контрактом, за исключением просрочки исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств (в том числе гарантийного обязательства), предусмотренных контрактом. Размер штрафа устанавливается контрактом в виде фиксированной суммы, определенной в [порядке](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_154930/?dst=100012), установленном Правительством Российской Федерации.

15. Сторона освобождается от уплаты неустойки (штрафа, пени), если докажет, что неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательства, предусмотренного контрактом, произошло вследствие непреодолимой силы или по вине другой стороны.

16. В контракт включается обязательное условие о порядке и сроках оплаты товара, работы или услуги, о порядке и сроках осуществления заказчиком приемки поставленного товара, выполненной работы (ее результатов) или оказанной услуги в части соответствия их количества, комплектности, объема требованиям, установленным контрактом, а также о порядке и сроках оформления результатов такой приемки. В случае, если контракт заключается с физическим лицом, за исключением индивидуального предпринимателя или иного занимающегося частной практикой лица, в контракт включается обязательное условие об уменьшении суммы, подлежащей уплате физическому лицу, на размер налоговых платежей, связанных с оплатой контракта.

17. Заказчик обязан принять решение об одностороннем отказе от исполнения контракта, если в ходе исполнения контракта установлено, что поставщик (подрядчик, исполнитель) не соответствует установленным документацией о закупке требованиям к участникам закупки или предоставил недостоверную информацию о своем соответствии таким требованиям, что позволило ему стать победителем определения поставщика (подрядчика, исполнителя).

18. В контракт включается обязательное условие о сроках возврата заказчиком поставщику (подрядчику, исполнителю) денежных средств, внесенных в качестве обеспечения исполнения контракта (если такая форма обеспечения исполнения контракта применяется поставщиком (подрядчиком, исполнителем).

19. В случае, если начальная (максимальная) цена контракта при осуществлении закупки товара, работы, услуги превышает размер, установленный Правительством Российской Федерации, в контракте должна быть указана обязанность поставщика (подрядчика, исполнителя) предоставлять информацию о всех соисполнителях, субподрядчиках, заключивших договор или договоры с поставщиком (подрядчиком, исполнителем), цена которого или общая цена которых составляет более чем десять процентов цены контракта.

20. В контракт включается условие о банковском сопровождении контракта в случаях, установленных в соответствии со статьей 35 Федерального закона №44-ФЗ[[19]](#footnote-20).

21. В проекте контракта должно быть установлено требование обеспечения исполнения контракта.

22. В контракт включается условие о возможности изменения условий контракта и одностороннего отказа от исполнения контракта, при условии, что данные пункты предусмотрены конкурсной документацией.

23. Для проверки предоставленных поставщиком (подрядчиком, исполнителем) результатов, предусмотренных контрактом, в части их соответствия условиям контракта заказчик обязан провести экспертизу. Экспертиза результатов, предусмотренных контрактом, может проводиться заказчиком своими силами или к ее проведению могут привлекаться эксперты, экспертные организации на основании контрактов, заключенных в соответствии с Федеральным законом №44-ФЗ.

24. В случае, если в извещении об осуществлении закупки установлены ограничения в соответствии со ст.30 Федерального закона №44-ФЗ, в контракт, заключаемый с субъектом малого предпринимательства или социально ориентированной некоммерческой организацией, включается обязательное условие об оплате заказчиком поставленного товара, выполненной работы (ее результатов), оказанной услуги, отдельных этапов исполнения контракта не более чем в течение тридцати дней с даты подписания заказчиком документа о приемке, предусмотренного частью 7 статьи 94 настоящего Федерального закона.

25. Перечень приложений к настоящему проекту контракта, являющихся его неотъемлемой частью: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**Раздел 4**

**конкурсной документации**

**Техническая часть**

В соответствии со статьей 33 Федерального закона № 44-ФЗ

(спецификация, техническое задание)

**Раздел 5**

**конкурсной документации**

**Обоснование начальной (максимальной) цены контракта**

В соответствии со статьей 22 Федерального закона № 44-ФЗ.

**Раздел 6**

**конкурсной документации**

**«Форма заявки на участие в открытом конкурсе»**

|  |
| --- |
| **ЗАЯВКА НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ** |

1. Изучив извещение о проведении открытого конкурса, конкурсную документацию на право заключения контракта на \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

*(предмет конкурса)*

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование, фирменное наименование (при наличии), место нахождения, почтовый адрес (для юридического лица), идентификационный номер налогоплательщика учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа участника открытого конкурса, фамилия, имя, отчество (при наличии), паспортные данные, место жительства (для физического лица), номер контактного телефона)

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_(далее – участник закупки) в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(должность, Ф.И.О.)*

сообщает о согласии участвовать в конкурсе на условиях, установленных в извещении о проведении открытого конкурса, конкурсной документации и направляет настоящую заявку.

Участник закупки подтверждает, что на день подачи настоящей заявки на участие в открытом конкурсе:

- в отношении него не проводится процедура ликвидации участника закупки - юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника закупки - юридического лица или индивидуального предпринимателя несостоятельным (банкротом) и об открытии конкурсного производства;

- не приостановлена деятельность участника закупки в порядке, установленном [Кодексом](consultantplus://offline/ref=F70020B2605EFC26E1B06D52043988550111CC017ACC93CFCC3A8874AA85BC2B4E39239F0FV2KDF) Российской Федерации об административных правонарушениях, на дату подачи заявки на участие в закупке;

- отсутствует у участника закупки недоимка по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с [законодательством](consultantplus://offline/ref=F70020B2605EFC26E1B06D52043988550111CB047ECE93CFCC3A8874AA85BC2B4E39239B0F2DV4KFF) Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с [законодательством](consultantplus://offline/ref=F70020B2605EFC26E1B06D52043988550111CB047ECE93CFCC3A8874AA85BC2B4E39239B0F2FV4K8F) Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника закупки, по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период.

Участником закупки в установленном порядке подано заявление об обжаловании указанных недоимки, задолженности. (Указать в случае подачи заявления об обжаловании, в том числе дату рассмотрения ранее указанного заявления);

- отсутствует у участника закупки - физического лица либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа или главного бухгалтера юридического лица - участника закупки судимость за преступления в сфере экономики (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также не применяются в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;

- участник закупки обладает исключительными правами на результаты интеллектуальной деятельности, если в связи с исполнением контракта заказчик приобретает права на такие результаты, за исключением случаев заключения контрактов на создание произведений литературы или искусства, исполнения, на финансирование проката или показа национального фильма.

- отсутствует между участником закупки и заказчиком конфликт интересов, под которым понимаются случаи, при которых руководитель заказчика, член комиссии по осуществлению закупок, руководитель контрактной службы заказчика, контрактный управляющий состоят в браке с физическими лицами, являющимися выгодоприобретателями, единоличным исполнительным органом хозяйственного общества (директором, генеральным директором, управляющим, президентом и другими), членами коллегиального исполнительного органа хозяйственного общества, руководителем (директором, генеральным директором) учреждения или унитарного предприятия либо иными органами управления юридических лиц - участников закупки, с физическими лицами, в том числе зарегистрированными в качестве индивидуального предпринимателя, - участниками закупки либо являются близкими родственниками (родственниками по прямой восходящей и нисходящей линии (родителями и детьми, дедушкой, бабушкой и внуками), полнородными и неполнородными (имеющими общих отца или мать) братьями и сестрами), усыновителями или усыновленными указанных физических лиц. Под выгодоприобретателями для целей настоящей статьи понимаются физические лица, владеющие напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем десятью процентами голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей десять процентов в уставном капитале хозяйственного общества.

Включается заказчиком в случае осуществления закупок только у субъектов малого предпринимательства, социально ориентированных некоммерческих организаций:

Настоящей заявкой сообщаем, что \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование участника закупки)

относится к субъектам малого предпринимательства и (или) социально ориентированной некоммерческой организации в соответствии с [п. 1 ст. 31.1](consultantplus://offline/ref=45FBAAE54FAEBC72AE798465E6434B1D942D68A7A00EF2396DFC149E3D3752A0A1A826A208T9SFH) Федерального закона от 12.01.1996 № 7-ФЗ «О некоммерческих организациях».

Участник закупки согласен поставить товары (выполнить работы, оказать услуги) в соответствии с требованиями конкурсной документации, графиком поставки товаров (выполнения работ, оказания услуг) и на следующих условиях:

**Указывается в случае закупки товара:**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Наименование показателя  (указываются критерии по конкретному конкурсу в  соответствии с условиями конкурсной документации) | Единица  измерения | Значение  (цифрами и  прописью) | Примечание |
| 1. | Цена контракта. | руб. |  |  |
| 2. | Другие критерии указываются в соответствии с требованиями конкурсной документации. | | | |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Наименование товара, являющегося предметом закупки | Характеристика товаров, (функциональные, технические, качественные, эксплуатационные и количественные характеристики) | Предлагаемая цена единицы товара,  руб. | Наименование страны происхождения товара |
| 1. |  |  |  |  |
| 2. |  |  |  |  |
| 3. |  |  |  |  |
| 4. |  |  |  |  |

**Указывается в случае закупки работ, услуг:**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Наименование показателя  (указываются критерии по конкретному конкурсу в  соответствии с условиями конкурсной документации) | Единица  измерения | Значение  (цифрами и  прописью) | Примечание |
| 1. | Цена контракта | руб. |  |  |
| 2. | Другие критерии указываются в соответствии с требованиями конкурсной документации. | | | |

Иные условия исполнения контракта участника закупки: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Сообщаем, что для оперативного уведомления нас по вопросам организационного характера и взаимодействия с заказчиком нами уполномочен *(указать Ф.И.О. уполномоченного лица, должность, контактный телефон).* Все сведения о проведении конкурса просим сообщать указанному уполномоченному лицу.

К настоящей заявке прилагаются документы согласно описи - на \_\_\_ страницах.

Участник закупки

(представитель участника

закупки) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись) (Ф.И.О.)

МП

1. Ненужное удалить [↑](#footnote-ref-2)
2. Данное требование является не обязательным. Заказчик вправе установить требование по своему усмотрению. В случае отсутствия требования часть 1.1 удаляется из документации. [↑](#footnote-ref-3)
3. Включается при осуществлении закупок лекарственных средств. [↑](#footnote-ref-4)
4. При необходимости удалить слова: «или в форме электронного документа», в таком случае заявка должна быть подана только в письменной форме. [↑](#footnote-ref-5)
5. Предоставляются в случае, установления данных преимуществ в Информационной карте [↑](#footnote-ref-6)
6. Указывается в случае если при выполнении работ, оказании услуг предполагается использовать товары, поставки которых не являются предметом контракта. [↑](#footnote-ref-7)
7. *Данная форма является примерной, заполняется в зависимости от наименования и описания объекта закупки и может изменяться в соответствии с положениями Инструкции, (Раздел 1 конкурсной документации) и требованиями Федерального закона от 05.04.2013 №44-ФЗ «*О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд*».*  [↑](#footnote-ref-8)
8. *В соответствии со статьей 33 Федерального закона № 44-ФЗ.* [↑](#footnote-ref-9)
9. *Выбрать необходимое* [↑](#footnote-ref-10)
10. *Ненужное удалить.* [↑](#footnote-ref-11)
11. *В случае если данные требования установлены, необходимо перечислить какие именно.*  [↑](#footnote-ref-12)
12. *Ненужное удалить.*  [↑](#footnote-ref-13)
13. *Условия изменения контракта устанавливается заказчиком при необходимости. В случае если возможность изменения предусмотрена документацией, условия таких изменений должны быть отражены в контракте.* [↑](#footnote-ref-14)
14. *В случае если такая возможность предусмотрена*, *условия должны быть отражены* *в проекте контракта.* [↑](#footnote-ref-15)
15. *Если требование не устанавливается, пункт можно удалить с последующим изменением нумерации.* [↑](#footnote-ref-16)
16. *Если требование не устанавливается, пункт можно удалить с последующим изменением нумерации* [↑](#footnote-ref-17)
17. *Если требование не устанавливается, пункт можно удалить с последующим изменением нумерации* [↑](#footnote-ref-18)
18. Постановление Правительства № 1063 от 25.11.2013 [↑](#footnote-ref-19)
19. Указывается с 1 июля 2014 года [↑](#footnote-ref-20)